



Actualités Presse - Commune de Coatréven **Mars 2020**

■ COATRÉVEN

CLUB DU 3^e ÂGE LOISIRS. Du sang neuf serait le bienvenu

A l'occasion de l'assemblée générale du Club du 3^e âge loisirs, Marie-Paule Goarin, la présidente, et son équipe, déplacent le peu de nouveaux retraités souhaitant rejoindre l'association. Il faudrait du sang neuf, aussi bien parmi les adhérents qu'au sein du bureau.

31 adhérents

Le club compte 31 adhérents qui se réunissent une fois par mois, le dernier mercredi. Une particularité, l'amitié qui l'unit à ses homologues de Kermaria-Sulard, et c'est donc ainsi que les uns et les autres participent aux activités, une fois par mois à Coatréven et autant à Kermaria-Sulard, et vice-versa, à raison de 10 mois sur 12.

Petit club mais bonne ambiance, chaleureuse et de nombreuses activités, boules, marche, cartes, triominos, scrabble sont autant de possibilités offertes à tous, le tout se terminant par un goûter.

En 2019, pour rompre le train-train, des adhérents qui le souhaitaient se sont rendus à Hennebont pour assister à un spectacle équestre, une sortie à la journée avec les amis de Kermaria-Sulard. Deux repas ont



Au 1^{er} plan, à droite, la présidente Marie-Paule Goarin.

eu lieu dans l'année, l'un en juin, au restaurant, et le second à la salle des fêtes préparé par l'association elle-même avec la présidente aux fourneaux. Les 75 ans et plus sont chaque année mis à l'honneur. Et pour faire rentrer un peu d'argent dans la caisse, l'association organise un concours de belote.

Les projets

On prend les mêmes et

on recommence ou presque, puisqu'un événement est à ajouter cette année, un repas jambon à l'os le 18 avril en soirée, à la salle des fêtes. La destination du voyage est à déterminer. Pour le reste, le concours de boules aura lieu le 1^{er} mars, les deux repas annuels sont maintenus ainsi que les rendez-vous mensuels tant attendus. C'est du lien social, des rencontres, des échanges et c'est primordial.

Le bureau
Aucun changement n'est à noter, présidente Marie-Paule Goarin, vice-président Jean-Yves Merrer, secrétaire Yvonne Morvan, trésorière Joëlle Bérezay, adjointe Marie-Rose Le Tiec, membres, Marie-Louise Merrer, Julien Ollivier, Clément Bérezay, Armand Bérezay.
■ L'adhésion est de 15 € et le goûter 2,50 €.

■ COATRÉVEN

AMIS DE L'ÉGLISE SAINT PIERRE. Une association active qui oeuvre pour la rénovation

Le 13 mars 2020

L'assemblée générale de l'association « Les amis de l'église St Pierre » s'est tenue vendredi dernier sous la présidence de Raymond Artur, et en présence du maire, Yves Le Rolland, et du curé de la paroisse de Perros-Guirec et des adhérents.

Cette association avait été créée suite à la tornade qui s'était abattue sur la commune le 27 octobre 2013 et qui avait causé des dégâts considérables sur l'église, création dans le but de collecter des fonds afin d'alléger la part financière restant à la charge de la commune. Le coût des travaux était estimé à l'époque à 701 283,25 € HT et la part à la charge de la commune était, elle, estimée à 90 458,25 € HT. Le coût réel des travaux avoisinera un million d'euros. De nombreux avenants sont venus accentuer le coût des travaux, et en conséquence, la part communale aura dépassé largement les 90 458,00 €.

L'association n'est pas restée inactive en 2019, loin de là. Des dépliants ont été distribués sur le territoire communal. « Les



Raymond Artur, au centre, le président de l'association.

retours sont inférieurs à nos attentes », souligne le président. Un concert a été organisé dans l'église de Louannec avec le Chœur Avel Dregor. Cent vingt personnes y ont assisté. De plus, des panneaux publicitaires ont été installés en bordure de l'axe Tréguier-Lannion et à proximité du bourg sur l'axe Tréguier-Petros.

Bilan financier

Présenté par Nicole Even, la trésorière, le bilan 2019 s'élève à la somme de 1 529 € émanant de la vente de chaises, de

la commune, ceci explique l'appel à la solidarité des communes. »

Le président poursuit, « les recettes globales collectées par la Fondation s'élèvent à 40 115 € au 31 décembre 2019, soit 37 745,70 € nets. Le succès de la collecte est une des plus fameuses de Bretagne et des Côtes-d'Armor, il montre l'attachement des Trégorrois à leur patrimoine et à l'exceptionnelle force de conviction de l'association », selon le courrier émanant de la Fondation du patrimoine.

Et l'action de l'association ne va pas en rester là et des projets, elle en a. Ainsi sont pour le moment prévus un concert à la fin de l'été et l'organisation des journées du patrimoine. Par la suite, il sera organisé chaque année au moins une manifestation culturelle.

Président Raymond Artur, vice-présidente Marie-Louise Merrer, secrétaire Dominique Godé, adjoint Philippe Hédon, trésorière Nicole Even, adjointe Marie-Paule Goarin.